

Protokoll der GF-Sitzung vom 08.05.2017

Anwesende: Robert Hoppermann (GF Personal), Paul Hösler (GF Hochschulpolitik), Claudia Meißner (GF Soziales), Fabian Köhler (GF Lehre & Studium)

Gäste: Sven Herdes, Martin Keßler, Jan-Malte Jacobsen, Hendrik Hostombe, David Färber

Protokoll: Robert Hoppermann

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 20:07 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.</p>	
<p>1. Zelt Sven möchte noch die Meinung zu Fenstern & Farbe. Es wird weiß und fensterlos. Zur Lieferzeit: 10-16 Wochen für das Gerüstzelt. Ca. 2 Wochen für das Falzelt.</p>	Sven Herdes
<p>2. FA Beachflag Martin stellt einen Antrag über 120€ zur Anschaffung einer Beachflag. Am 12.09.2016 wurde quasi dieser Antrag bereits durchs Plenum beschlossen, aber nie ausgeführt. Daher, um es rechtzeitig für SoSe und den Unitag anzuschaffen, jetzt nochmal als Antrag in der GF.</p> <p>Ohne Gegenrede angenommen.</p>	Martin Keßler
<p>3. Robert Georges vermerkt: Der StuRa ist Inhaber der Konten der Fachschaftsräte und AGs des StuRa.</p>	Robert G.
<p>4. Kooperation TUD-Face Die TUD-Face würde gerne vollständig in die Studentenschaft eintreten (mit 67 Personen) und wollte dies per Barzahlung bei Frau Schwarzkopf erledigen. Es bestehen keine Bedenken seitens der GF. Die GF kümmert sich um die Ausgestaltung eines Kooperationsvertrages.</p>	Die GF

<p>5. Referat PoB Mikros Eines der Mikros, das auf einer Veranstaltung des Referates PoB genutzt wurde, scheint defekt zu sein. Es wird nochmal getestet und ggf. dem Veranstalter in Rechnung gestellt.</p> <p>Ohne Gegenrede angenommen.</p>	Die GF
<p>6. Schließberechtigungen Bei Üaul Hösler handelt es sich tatsächlich um Paul Hösler. Dies wird korrigiert. Außerdem vermerkt wird: Streiche Referent HoPo Robert H. Ref IBS – unbesetzt (Formatierung anpassen) Streiche Matthias Zagermann als Referent Technik Sascha ist Referent/in – bitte den „/“ einfügen Stav – bitte Formatierung anpassen Fabian Köhler sollte das Formular noch mit unterschreiben, daher Fabian mit in Signatur einfügen.</p>	Die GF
<p>7. Vollmacht Derzeit darf Daniel keine Rückerstattungsbewilligungen unterzeichnen, da nur Referenten und Geschäftsführer zeichnungsberechtigt sind. Robert G. beantragt eine Vollmacht für diesen Mitarbeiter, damit diese die Anträge bearbeiten und unterzeichnen können. Es wird weiterhin die Unterschrift des Geschäftsführers Finanzen benötigt. Die Vollmacht ist befristet bis zum 31.03.2018 und gilt für Daniel Duschik. Ohne Gegengenrede angenommen.</p>	Robert G.
<p>8. Materialanfrage zur Gegendemo in Annaberg-Buchholz Die Organisatoren der Demo haben sich über Kersten zwecks Ausleihe an den StuRa gewandt. Aus inhaltlichen und ausleihtechnischen Plenumsbeschlüssen kann die GF dem Anliegen nicht nachkommen.</p>	Die GF
<p>9. Bitte der Angestellten Frau Dunst bittet in Zukunft alle internen Antragsteller darum, zumindest die Kontodaten leserlich zu notieren. Außerdem bittet Sie um die genauen Antragsnamen und falls möglich eine Zuordnung zu Referaten bei Finanzanträgen. Schließlich besteht ihrerseits die Überlegung, eine interne Sprechzeit anzubieten, da es durch interne Anfragen zu sehr vielen Störungen in ihrem Arbeitsablauf kommt.</p>	Paul Hösler
	Robert H.

<p>10. BA und MA Anfragen Die GF sieht die Verteiler des StuRa für nicht als geeignet für solche Umfragen. Wir bitten darum, sich an die geeigneten Stellen an der Universität zu wenden.</p>	Robert H.
<p>11. Afterwork-Mixer des Career-Service Die GF wurde eingeladen, zu dieser regelmäßig stattfindenden Networking-Veranstaltung teilzunehmen. Da die Einladung leider relativ kurzfristig kam, kann kein GF teilnehmen. Wir versuchen beim nächsten Mal, jemanden zu schicken oder ein Referatsmitglied zu begeistern.</p>	Die GF
<p>12. Organisation - Elterngarten Im Zeitraum vom 19.05. - 22.05. erhält Hendrik Hostombe einen Schlüssel für die Baracke (das Haus der Jugend) und das Lager (Zimmer 2) ausgeliehen, sowie eine zeitlich begrenzte Schließberechtigung.</p>	Hendrik
<p>13. Berichte Das Turnustreffen mit dem Rektorat steht bald an. Paul Hösler sammelt Fragen. Es werden noch dringend Helfer für den Unitag gesucht.</p>	Die GF
<p>14. Offener Brief der KSS zum FAZ Artikel bzgl. Urheberrechts Die Geschäftsführer haben sich koordiniert und werden mit am offenen Brief arbeiten.</p>	Paul & Fabian
<p>15. STAV Ausleihe Es gab eine Materialanfrage der STAV für ihre 25 Jahre-Feier, die leider bis jetzt nicht beantwortet wurde. Da die STAV keine AG des StuRa ist, wird die STAV ans Plenum verwiesen, da sie eine große Menge über eine Woche ausleihen wollen.</p>	Robert H.
<p>16. Integrale Veranstaltung am Dies Academicus Klarstellung: Als AG des StuRa ist das eine interne Veranstaltung und es werden somit keine Kautions- und Nutzungsgebühren fällig.</p>	Die GF